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Bruxelles, 27 Maggio 2008

  

  

Gentile dottor Tajani,

  

Volevamo congratularci con Lei per la Sua nomina a vicepresidente della Commissione e
responsabile del settore dei trasporti.

  

In particolare, volevamo complimentarci per l'articolo apparso sul Corriere della sera del
18.05.2008 sulla sua scelta di utilizzare l'italiano come lingua di lavoro, articolo che é stato
ampiamente commentato dal nostro comitato esecutivo.

  

La TAO-AFI é un sindacato indipendente di funzionari europei che, insieme al suo alleato
Action & Défense  (A&D)  a Lussemburgo, ha fatto del multilinguismo uno dei cavalli di battaglia
delle sue rivendicazioni sindacali negli ultimi anni. Su questo dossier molto sensibile per coloro
che lavorano nelle istituzioni,  le nostre posizioni sono state guidate da Athena, l'associazione
per la difesa e la promozione delle lingue ufficiali della Comunità europea.

  

Sulla base delle recenti dichiarazioni della presidenza francese sulla necessità di rinforzare la
difesa della lingua francese al rango di priorità della diplomazia, la TAO-AFI ,  A&D e Athena
considerano che un messaggio forte in difesa dell'utilizzo di più lingue nell'amministrazione
della Commissione debba essere lanciato con forza e in tempi ultra rapidi.

  

Per questo motivo abbiamo pensato  di  organizzare un seminario sul multilinguismo in
collaborazione con la presidenza francese entro la fine del 2008. E' chiaro che i rappresentanti
d'altre lingue importanti (oltre l'italiano) come lo spagnolo ed il tedesco dovrebbero essere
coinvolti.  Athena metterebbe a disposizione l'esperienza maturata in questo ambito e i risultati
del lavoro preparatorio effettuato qualche anno fa per realizzare  un evento simile che purtroppo
non ha potuto avere luogo.
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Per questo saremmo interessati ad incontrarLa al più presto per discutere di questo progetto e
di un'eventuale collaborazione con il Ministero italiano per le politiche comunitarie su questo
tema.

  

In attesa di una Sua gentile conferma La ringrazio anticipatamente.

  

  

Daniela Mormile
Présidente TAO-AFI
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